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Hier soir, 03 12 2024, j’écoutais d’une oreille distraite
l’interview du Marquis Barnier à propos de la crise qui se
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prépare et qui risque de paralyser la France…
Cet  homme  est  soporifique,  son  discours  décousu  et  son
élocution limite audible.

Michel Barnier a fait de la politique toute sa vie, sans
aucun résultat saillant dans le bon sens.
C’est un de ces politiques carriéristes qui se gardent bien
de  faire  quoi  que  ce  soit  d’utile  ou  de  décisif  qui
risquerait de plomber sa carrière, comme il y en a tant.
Et puis, de toute façon, ces gens-là peuvent faire n’importe
quoi  et  retombent  toujours  sur  leurs  pattes,  comme  les
chats, et conservent toujours leurs privilèges à vie.

Ce sont des gens totalement irresponsables.
D’ailleurs, au cours de l’interview il a prononcé les mots
« responsable » et « responsabilités » au moins 30 fois,
toujours concernant les autres, bien sûr.

La gouvernement Barnier risque d’être censuré et les médias
s’en  gargarisent  et  ne  manquent  pas  de  mots  pour  en
détailler les risques immenses et dévastateurs de paralysie
totale du pays…!

Mais Barnier n’est pour autant que la dernière marionnette
de Macron, sa poupée de chiffon jetable et son valet de
chambre chargé de transmettre les messages de Macron au
pays. Une simple courroie de transmission, quoi.

Le  vrai  chef  de  gouvernement  n’est  pas
Barnier, c’est Macron.
Depuis 7 ans Macron est le boss absolu de la
France (exécutif, législatif et judiciaire, ce
qui est anticonstitutionnel) et ils se fout
des états d’âme de ses ministres.
Un Conseil des Ministres est une réunion au
cours de laquelle Macron crache ses ordres et
les autres ferment leurs gueules, depuis 7
ans.



Petit rappel, Macron a affirmé en 2016 avoir été missionné
pour détruire « ce qu’est la France », c’est-à-dire la
France et son entreprise est bien avancée.
Vous pouvez retrouver ça dans mes articles passés.

Moi, j’ai fini depuis longtemps de faire dans la dentelle et
de faire de la finasserie politique. Je ne prends de gants
avec personne. Je les emmerde tous. En politique, il n’y a
que des pourris et des corrompus. Seuls quelques-un sont un
peu moins pourris et un tout petit peu moins corrompus.
Ce qui les relie c’est que ce sont aussi tous des bons à
rien, des incapables et des larves carriéristes.

Alors, 49,3 ou pas, le gouvernement risque de tomber, le
pays ne sera plus géré et ce sera alors le chaos et une
crise épouvantable où tout le monde va déguster.

Ah oui, et alors ?!
Depuis 7 ans le pays est en crise, n’est plus gouverné, le
chaos, le désordre, la haine et la violence sont à l’œuvre
et le peuple français est désespéré.
Depuis 7 ans nous les entendons tous faire sur les médias de
grandes promesses et des serments éternels sur des projets
qui vont tout régler, des lois, des décrets, des ordonnances
et autres engagements avec des trémolos dans la voix qui ne
seront jamais tenus. JAMAIS !!

Ces  gens-là,  contrairement  au  peuple,  ne  vivent  pas  au
présent, mais toujours au futur dans de grands élans de
promesses la plupart du temps vaines et impossible.

Depuis 7 ans, nous n’avons pas de gouvernement et nous avons
un président fou à lier qui méprise le peuple français et
passe son temps à visiter tous les pays du monde parce qu’il
s’emmerde à l’Élysée.
Il va à l’étranger pour enseigner à tous les chefs d’États
du monde comment régner, gouverner et faire leur boulot,



comme en Afrique où il est allé cracher à la gueule de tous
les présidents africains, ce qui avait été très apprécié !!!

Là, il revient d’Arabie Saoudite où il est allé bouffer un
bon couscous avec le roi (qui a pour lui un souverain mépris
!),  avec  du  bon  thé  à  la  menthe  (athei  b’nana)  et  de
délicieuses pâtisseries orientales au miel très bonnes pour
le cholestérol.
La France, il s’en fout. Quand c’est le bordel il a toujours
un voyage diplomatique sous le coude pour aller glander
ailleurs. Et s’il n’est pas invité il y va quand même !

La France est en ruine, elle est déchirée, la dette est
abyssale, la guerre civile menace, l’Europe mondialiste et
otanienne est un fléau qui paralyse tout, Macron est en
guerre contre la Russie, mais sinon, tout va bien.

Alors, laissez-moi vous dire qu’une bonne crise ne peut pas
faire de mal à la France. Au contraire, ce serait peut-être
plutôt un bon électro-choc pour la réveiller et lui remettre
les idées en place.
80  ans  sans  guerre,  les  Français  sont  déboussolés,
désorientés et ont perdu les notions de bien et de mal.
Si le gouvernement tombe, la France profonde ne tombera pas,
elle.
Nos  entreprises,  nos  commerces,  nos  artisans  et  nos
agriculteurs prendront leurs responsabilités (eux !) et des
décisions efficaces pour maintenir le pays à flot.
Plus de gouvernement pour les emmerder !
Notre armée et nos forces de l’ordre peut-être, aussi… Faut
voir s’ils ont des couilles…

C’est la France profonde qui tiendra les rênes. D’ailleurs,
ne le fait-elle pas depuis 7 ans et plus.
Depuis 7 ans le pouvoir est vacant. Le parlement se perd à
faire de la politique politicienne stérile et se fout des
Français.



Un seule espoir, la chute et le départ ou l’arrestation de
Macron (sous des milliers de motifs) et un redressement
musclé du pays par des hommes forts, des patriotes et des
guerriers.
Pas des larves de gauche ou du centre.
Je n’ai aucune confiance dans les politiques, mais je sais
que la France est capable de gagner et de se redresser toute
seule.
Elle a 2000 ans d’Histoire.

Alors, vive la France, la vraie, la France de toujours,
celle de nos ancêtres, pas celle des gauchistes et des
nouveaux arrivants utilisés pour la détruire.
La  France  est  une  et  indivisible,  il  est  temps  de  le
montrer.
Quoi qu’il en soit, je voterai RN, le seul parti français.

Laurent DROIT 

Ce que je souhaite pour la France :
https://resistancerepublicaine.com/2024/11/18/macron-tente-d
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https://ripostelaique.com/le-cancrelat-qui-parasite-lelysee-
prend-son-temps-dans-une-france-en-deliquescence.html

https://ripostelaique.com/macron-ne-veut-plus-donner-darmes-
a-israel-allons-bon.html
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